

学校だより



右田ヶ岳のふもとに春が訪れ、令和3年度がスタートしました。学校に、子どもたちの元気な声に戻ってきました。4月8日始業式。まちに待った子どもたちが元気よく登校してきました。「おはようございます。」と声を交わしていました。昇降口で自分たちのクラスをたしかめると、級友たちとの再開を喜び、校舎のあちこちで「いっしょになったね!」という声が聞かれました。右田小の子は、出会いと仲間を大切に子どもたちだと、うれしく思いました。

令和3年春。たくさんの方を乗り越えながらのスタートになりました。554人の右田っ子と44人の教職員、8名の給食調理員で、右田小学校をスタートさせます。



放送始業式

4月8日 8時30分、放送による始業式が始まりました。新しいクラス、新しい仲間といっしょに、1学期がスタートしました。14名の着任者の紹介がありました。テレビ放送を真剣に、静かに聞き入っていました。

担任発表を、2年1組から一人ずつ行い、担任の先生の元気な「はい!」という声が学校に響きました。

学級開きでは、先生の自己紹介や、学校や学級の目標などが伝えられ、担任と新しい仲間と楽しくすごし、進級する喜びがどの児童からも伝わってきました。今年の右田っ子の成長が楽しみです。9日には、学校のそこかしこで、学年集会が開かれていました。

令和3年度入学式



4月9日 9時30分、令和3年度の入学式が挙行されました。換気をし、席の間隔をとり、出席者を最小限にしての式となりました。今年度は、来賓の方3名をお迎えすることができました。あたたかい拍手のなか、1年生81人が式場に入場しました。お行儀よく座り、目を輝かせながら式典に臨みました。「おめでとうございます。」という呼びかけに「ありがとうございます。」と応える姿が、とても初々しかったです。1年生にとって、一生に一度の節目の行事となりました。ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございます。地域の方が花いっぱいの写真コーナーを作ってくださいました。式後は撮影大会となりました。

令和3年度 学校教育目標の紹介

教職員としっかり話し合い、右田の子どもたちをどう育てていくかを決定しました。学校教育目標は「自分で考え、行動する右田っ子の育成」です。

チャレンジ目標は、「あいさつ・会釈」「しずかに歩行」「だまって掃除」です。合言葉は「挨拶」「黙働(もくどう)」「ゼロスタート」です。

黙働は、静かに心を落ち着かせ、移動したり働いたりする姿のことです。ゼロスタートは、チャイムと同時に時間通りに始めるということです。黙想も引き続き行います。



挨拶・黙働・ゼロスタート、すべて教職員も一緒に行います。今年度も子どもたちに「先生がやってみせます。」と言えるように、まず大人から実践いたします。

令和3年度教職員一覧

学年・学級	教職員氏名	転入等☆
校長	高良 哲也	
教頭	長田 英子	
教務	栗原 雅恵	
1年1組	藤井 瑞稀	
1年2組	宮村比呂貴	☆
1年3組	小川 智美	
2年1組	中川 亮	
2年2組	堺 英俊	
2年3組	久富 千代	
3年1組	田中 詩織	
3年2組	原田 雅子	
3年3組	大樂章太郎	
4年1組	武内あゆみ	☆
4年2組	吉田 隆汰	☆
4年3組	井上 英樹	
5年1組	児玉 慶太	
5年2組	澁田 美鈴	☆
5年3組	田中 貢	☆
6年1組	田中 宏樹	
6年2組	吉松真理子	
6年3組	藤山 晋哉	☆
なかよし	鳥飼 亮志	
わかば1	東 理紗	
わかば2	山岡 和江	☆
こだま	本田 眞弓	☆
生徒指導	竹本 一平	☆
外国語専科	藤井万紀子	
理科専科	内田 和明	☆
専科(臨時)	山田 良二	☆
初任研	廣森やす子	☆
非常勤講師	大池 洋子	☆
推進リーダー	河村 仁美	☆
養護	岡本 悠花	☆
事務	萩原 義貴	☆
給食	村田 眞弓	
学校支援員	安達 由香	
学校支援員	尾上留美子	
学校支援員	中村 恵美	
学校支援員	矢坂 幸恵	
学校用務	西岡 映徹	
学校用務	畔田 修己	
図書館司書	中原佐智子	
ALT	メイガン村田	
SC	高津あゆみ	



給食調理員

河野 美子
城門 和恵
澄井 友紀
吉武 悦子
村田 祐子
河野 尚美
藤本 諒子
池田 良子

今年の右田小スタッフを紹介します
44名の教職員と8名の給食調理員で、
学びと安全安心な給食の提供を推進して参
ります。どうぞよろしくお願ひします。

おいしい給食が始まりました



令和3年度の給食がスタートしました。子どもたちも楽しみにしていたようです。初日のメニューは「さけのクリーム煮」です。どうすれば安全に配膳し、美味しく食べることができるかを、今年度も全教職員で知恵を出し合い、考え抜きました。列の並び方や、手指の消毒の方法、学年ごとの運搬の動線などを、きめ細かに整えました。

右田の子は賢くて、譲り合いができて、決まりをきちんと守る強い心を持っているなど、嬉しく思いました。「いただきます。」のあとも、静かに食べることができました。しばらくは、「黙食」が続きますが、心の中では、たくさんの「おいしい！」が響いていたと思います。15日から1年生の給食も始まります。



右田ヶ岳のふもと 健やかであれ 右田っ子

